



Fakten zum Bürgerentscheid (II): Abstimmung kostet zwischen 15000 und 20000 Euro

Der Bürgerentscheid am 10. Dezember wird die Gemeinde Herrsching zwischen 15 000 und 20 000 Euro kosten. Dies teilte die Gemeinderverwaltung am Montag der Redaktion **herrsching.online** mit. Mit der Vorbereitung und Organisation sind in der Verwaltung temporär zwei Mitarbeiterinnen beziehungsweise Mitarbeiter beschäftigt. Wie die Pressestelle des Rathauses weiter mitteilte, wird es keine Info-Broschüre der Gemeinde geben. „Es (*Baumschutzverordnung ja oder nein; Red.*) ist eine politische Entscheidung. Die Gemeindeverwaltung wird sich hier neutral verhalten.“

Category

1. Gemeinde

Date

11/05/2025

Date Created

06/11/2023